

# Ausflug der Vorschulkinder

**Heisterbacherrott.** Ausgerüstet mit Rucksäcken und Proviant stiegen die Vorschulkinder des Kindergartens Siebengebirge am Tag ihres Abschiedsausflugs in den Bus, um nach Sonderbusch zu fahren. Dort ging es dann mit vielen kleinen Körben auf die Felder des Sonnenberger Hofes zum Erdbeerenpflücken.

Einige süße Früchtchen wan-

derten natürlich direkt von der Hand in den Mund. Den Großteil ihrer Ausbeute, der dem Kindergarten freundlicherweise vom Sonnenberger Hof geschenkt wurde, nahmen die Kinder aber mit zurück in den Kindergarten.

Dort wurde dann gewaschen, geschnibbelt und gerührt und am Ende des Tages konnte jedes Kind ein Glas selbst ge-

machte Marmelade mit nach Hause nehmen. Und die erinnert die baldigen I-Dötzchen jetzt jeden Morgen beim Frühstück an ihre schöne Kindergartenzeit.

■ **Rot, saftig und süß: Erdbeeren frisch vom Feld.**

**FOTO: PRIVAT**

